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A N FRA G E 

der Abgeordneten HAIGERMOSER, EIGRUBER J DR. FRISCHENSCHLAGER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Verkauf der Feste Hohensalzburg 

Im Wochenmagazin "PROFIL" vom 5. September 1988 wird über den 

beabsichtigten Verkauf von Bundes-Grundstücken berichtet. 

Auch die Feste Hohensalzburg, für die angeblich 100 Millionen 

Schilling gewünscht sind, wird angeführt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Welche Bundes-Liegenschaften wurden seit Ihrem Amtsantritt 

veräußert? 

2. Welcher Erlös wurde dabei erzielt? 

3. Wird auch die Feste Hohensalzburg verkauft? 

4. An welche Käufer hat Ihr Ressort dabei gedacht? 

5. Welche Angebote liegen bisher vor? 

6. Welches Betriebsergebnis wurde von der Feste in den 

letzten 5 Jahren erwirtschaftet? 

7. Wird auch das Schloß Schönbrunn in Wien veräußert? 
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